
Frau Bühse stellt Fragen zur Abholzung von Gehölzen am Einfelder See auf Mühbrooker 
Gemeindegebiet und verweist auf die seinerzeitigen Zeitungsberichte. 
 
Die Fragen werden von Herrn Arend beantwortet. 
 
Sollten weitere neue Erkenntnisse vorliegen, wird der Ausschuss hierüber unterrichtet. 


